



Publication du Rapport Intermédiaire 2023

15 Août 2023

MMG Limited (MMG, la Société) a publié aujourd'hui ses résultats intermédiaires pour 2023.

Alors que nous continuons à nous efforcer d'améliorer notre culture axée sur la sécurité, après un début d'année tragique, deux personnes, employées par notre entrepreneur minier Barminco à la mine Dugald River, ayant tragiquement perdu la vie après qu'un véhicule léger dans lequel ils roulaient soit tombé dans un chantier, le 15 février 2023.

Le Directeur Général de MMG, Liangang Li, a affirmé que « à MMG, notre valeur première reste la sécurité. Cet incident nous rappelle que nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour promouvoir un milieu de travail et une culture sécuritaires - prendre soin les uns des autres afin que chaque personne puisse retourner chez elle en toute sécurité, auprès de ses amis et de sa famille.

Pour le premier semestre de l'année, MMG a enregistré une TRIF de 1,20. Cela représente une diminution par rapport à la TRIF de 1,25 pour l'ensemble de l'année 2022. Nous restons concentrés sur nos mesures de contrôle critiques afin d'éliminer les risques potentiels pour notre personnel.

Le chiffre d'affaires a augmenté de 488,2 millions de dollars américains (35 %) pour la période, principalement en raison des volumes de ventes plus élevés de Las Bambas, ce qui a plus que compensé l'incidence de la baisse des prix du cuivre et du zinc.

Malgré cela, MMG a enregistré une perte nette après impôt de 24,9 millions de dollars américains, dont une perte de 58,8 millions de dollars américains attribuable aux Actionnaires de la Société. L'EBITDA du premier semestre de 635,8 millions de dollars américains a connu une baisse de 2 % par rapport au premier semestre de 2022.

Dans l'ensemble de nos opérations, Las Bambas a produit 139.594 tonnes de cuivre au premier semestre 2023, soit 38 % de plus qu'au premier semestre 2022. Le transport concentré est resté stable depuis la suppression des barrages routiers en Mars, grâce à l'état d'urgence mis en œuvre par le gouvernement péruvien et qui est resté en place tout au long du trimestre.

Kinsevere a produit 21.641 tonnes de cathode de cuivre, soit une diminution de 2 % par rapport à la période correspondante précédente. La construction de l'usine de cobalt est en bonne voie, la majorité des installations structurelles et mécaniques étant achevées d'ici la fin du mois de Juin. La première production de cobalt est prévue pour 2023.

Dugald River a produit 57.374 tonnes de zinc au premier semestre de 2023, ce qui est 28 % inférieur à la production du premier semestre de 2022. Le site a été touché après la suspension des opérations pendant 34 jours à la suite de l'incident mortel survenu en Février.

Rosebery a produit 23.102 tonnes de zinc dans du concentré de zinc et 8.637 tonnes de plomb dans du concentré de plomb au cours du premier semestre 2023, ce qui représente respectivement une baisse de 2 % et 7 % par rapport à la précédente période correspondante.

« Alors que nous nous tournons vers le reste de l'année 2023, MMG continuera de mettre l'accent sur une culture axée sur la sécurité, le maintien de la stabilité des opérations, une gestion prudente des coûts et l'affectation judicieuse des capitaux dans un contexte économique mondial instable. »

« Nous restons déterminés à faire avancer nos projets de croissance à Las Bambas et Kinsevere. L'équipe de Las Bambas travaille dur pour parvenir à des accords durables pour le développement du

gisement de Chalcobamba avec la communauté de Huancuire. Nous demeurons optimistes quant au fait que le développement pourra commencer d'ici la fin de 2023. »

Nous sommes également engagés dans la croissance grâce au développement de notre portefeuille existant ainsi qu'à l'évaluation active des opportunités externes, a dit monsieur Li.

Veillez télécharger une copie complète des résultats intermédiaires 2023 de MMG [ici](#).

Renseignement pour les médias

Sara Rowswell

+61 423 739 779

sara.rowswell@mmg.com